

Presidente de Venezuela destaca fortaleza de relaciones entre su país y Rusia



Los jefes de Estado pasaron balance a los avances en la cooperación multidimensional. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 20 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro destacó este jueves en Caracas la fortaleza de las relaciones bilaterales con Rusia, tras un contacto telefónico sostenido con su homólogo euroasiático, Vladímir Putin.

“Intercambiamos sobre temas referentes a la cooperación existente en diversas áreas estratégicas al más alto nivel, relación que se fortalece con la unión inquebrantable de nuestros pueblos”, subrayó Maduro en su cuenta de la red social Twitter.

Según un comunicado emitido por la Cancillería venezolana, los jefes de Estado pasaron balance a los avances en la cooperación multidimensional, y destacaron el incremento del 12 por ciento en el intercambio comercial y la puesta en marcha de la conectividad aérea entre Moscú y Caracas.

Putin transmitió a Maduro su felicitación por el triunfo en las elecciones regionales y municipales del 21 de noviembre de 2021, saludo extensivo a todo el pueblo de Venezuela.

El dignatario ruso expresó todo su respaldo multidimensional a la defensa de la soberanía y en pos del desarrollo del país suramericano.

Por su parte, el dignatario bolivariano agradeció el apoyo del Gobierno de Rusia en la lucha contra la pandemia de la Covid-19, a través del suministro de vacunas y medicamentos para garantizar la salud de la población venezolana.

Ratificó, además, la solidaridad con la nación euroasiática y el rechazo a las campañas de provocaciones y manipulaciones contra Moscú por parte de occidente.

El presidente Putin reiteró su invitación al mandatario de Venezuela a visitar Rusia, para profundizar la cooperación entre ambos países. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/283549-presidente-de-venezuela-destaca-fortaleza-de-relaciones-entre-su-pais-y-rusia>



Radio Habana Cuba